

## **PELATIHAN PENGEMBANGAN MODEL-MODEL PEMBELAJARAN ONLINE BAGI GURU SMK NEGERI 1 SEYEGAN PADA ERA PANDEMI COVID 19**

Oleh: Moch. Bruri Triyono; Herminarto Sofyan; Pardjono; Putu Sudira; Afis Pratama; Fajar Danur Isnantyo; Fu'adi

### **ABSTRAK**

Pandemi Covid-19 yang terjadi di Indonesia merupakan wabah yang memiliki dampak disruptif yang merubah dan mempengaruhi berbagai aspek kehidupan. Begitu pula yang terjadi pada dunia pendidikan vokasional di SMK. Berbagai upaya dilakukan oleh berbagai negara dan berbagai pihak untuk mengatasi dampak pandemi Covid-19 di bidang pendidikan khususnya pembelajaran. Pembelajaran jarak jauh melalui dalam jaringan (daring) menjadi solusi yang diajukan pemerintah. Meskipun demikian masih banyak kendala dalam pembelajaran dengan mengimplementasikan model pembelajaran daring tersebut. Kendala tersebut antara lain yang berkaitan dengan kemampuan guru dalam implementasi pembelajaran daring, kesiapan implementasi pembelajaran daring dimasa pandemi Covid-19, pemilihan model pembelajaran daring yang tepat dan sesuai dengan mata pelajaran kejuruan di SMK. Oleh karena itu perlu dilakukan pelatihan bagi guru-guru SMK dalam merencanakan dan mengimplementasikan model pembelajaran daring yang sesuai dengan karakteristik mata pelajaran dan sesuai dengan kondisi serta situasi di masa pandemi Covid-19. Metode kegiatan yang dilaksanakan adalah pelatihan melalui ceramah, diskusi, pendampingan dan penugasan. Melalui kegiatan ini kami menemukan bahwa model pembelajaran daring yang selama ini telah dipergunakan oleh guru-guru SMKN 1 Seyegan dalam proses pembelajaran di masa pandemi Covid-19 sudah cukup beragam, antara lain penggunaan google classroom, google meet, zoom, WA grup, channel youtube, namun hal ini belum dirasakan optimal hasilnya. Guru juga belum mengenal pembuatan story board meskipun sering membuat video pembelajaran untuk menunjang pembelajaran daring. Pelatihan ini menekankan pentingnya penguasaan dan optimalisasi penggunaan google classroom dan pembuatan story board yang berhasil menambah pemahaman peserta pelatihan

*Kata kunci:* pandemi, Covid-19, model, google classroom, story board